

REPORTER

Babinsa Koramil 14 Kerek Dampingi Petugas Penyemprotan Disinfektan di Pasar Hewan Kerek Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.REPORTER.CO.ID

Jan 23, 2023 - 12:32



TUBAN,— Salah satu upaya untuk mencegah terjadinya penyebaran penyakit hewan ternak sapi khususnya penyakit PMK dan LSD yang akhir-akhir ini merebak di wilayah Kab. Tuban khususnya di wilayah Koramil 14 Kerek, adalah dilaksanakan Penyemprotan disinfektan oleh Babinsa Koramil 14 Kerek Sertu Yusuf beserta Instansi lainnya,(Senin 23/01/2023).



Di pasar hewan Ds. Margomulyo Kec. Kerek Sertu Yusuf bersama dengan instansi terkait lainnya melaksanakan pendampingan penyemprotan disinfektan oleh aparatur desa setempat yang diawasi oleh petugas dari DKP2P (Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan) terhadap hewan-hewan ternak sapi dan kambing yang akan masuk ke dalam wilayah pasar hewan tersebut untuk diperjual belikan nantinya,

“Penyemprotan disinfektan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya penyebarluasan penyakit yang dialami oleh hewan ternak sapi dan kambing milik warga, agar kondisi kesehatan dan kekebalan ternaknya tetap terpelihara secara baik dan terhindar dari virus penyakit PMK dan LSD ini,” ucap Sertu Yusuf.

Di tempat Terpisah Danramil 0811/14 Kerek Kapten Arh Sudiono mengatakan bahwa Koramil 0811/14 Kerek akan selalu mendukung setiap program dari pemerintah daerah setempat, salah satunya dengan penyemprotan disinfektan ini terhadap hewan ternak yang akan masuk ke wilayah pasar hewan Kerek untuk diperjual belikan.

Penyemprotan disinfektan ini dilaksanakan oleh Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKP2P) Kec. Kerek dibantu dengan aparatur desa setempat serta instansi lainnya diantaranya dari Polsek Kerek dan Satpol Pp Kec. Kerek”jelas Danramil.

Kegiatan ini sifatnya positif yang bertujuan agar hewan ternak milik warga tidak terjangkit PMK dan LSD sehingga nantinya kesejahteraan masyarakat Kec.

Kerek bisa semakin meningkat” imbuhnya.

Sementara itu Drh. Arif mengatakan dalam sambutannya, penyemprotan disinfektan hari ini berjalan dengan lancar, Kami mewakili segenap Petugas kesehatan hewan Kecamatan Kerek mengucapkan terima kasih kepada Babinsa, Polsek Kerek, Perangkat Desa Margomulyo Kerek dan Satpol PP Kec. Kerek.

“Semoga kegiatan ini nantinya bisa memberikan kesejahteraan kepada masyarakat, khususnya warga Kec. Kerek dan hubungan antar instansi kita semakin terjalin akrab, solid dan kompak dalam melaksanakan program pemerintah daerah yang ada” ucap Drh. Arif dalam mengakhiri sambutannya.(Faro)